



Presse Nationale

> Politique



Ouverture de la 45^è session de l'APF/ Daniel Kablan Duncan : « La stabilité est un préalable nécessaire au développement »

A l'occasion de la cérémonie officielle d'ouverture solennelle de la 45^è session de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF), le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, a soutenu que « la stabilité est un préalable nécessaire au développement et le développement économique et social est aussi un catalyseur de cette stabilité ».



A l'ouverture de la 45^è session de l'APF/Amadou Soumahoro : « Le Parlement ivoirien est attaché aux valeurs de liberté et de progrès »

A l'ouverture solennelle de la 45^è session de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF), le président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Amadou Soumahoro, a déclaré que « le Parlement ivoirien est attaché aux valeurs de liberté et de progrès et travaille avec les autres institutions au renforcement de la démocratie ». Cette cérémonie d'ouverture s'est déroulée en présence de plusieurs personnalités, notamment le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, et la secrétaire générale de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), Louise Mushikiwabo.

> Economie



Sommet de l'UA /Echanges intra-africains : la ZLEC entre dans sa phase opérationnelle

Au cours du 12^{ème} Sommet extraordinaire de l'Union Africaine (UA), le 07 juillet 2019 à Niamey (Niger), les Chefs d'Etat et de gouvernement ont procédé au lancement de la phase opérationnelle de l'Accord sur la Zone de Libre-Echange continentale africaine (ZLECAF), afin de renforcer l'intégration économique du continent. La ZLECAF vise à créer un marché unique pour les marchandises et les services, afin de renforcer l'intégration économique du continent et d'améliorer les conditions de vie des populations.

> Société



Fonction publique : un concours exceptionnel de recrutement ouvert

Le ministère de la Fonction publique porte à la connaissance des Instituteurs ordinaires (IO) que ceux qui voudraient changer de statut et exercer les fonctions de conseillers pédagogiques du préscolaire et du primaire qu'un concours exceptionnel de recrutement leur est ouvert. Peuvent faire acte de candidature les instituteurs âgés de 55 ans au plus et totalisant au moins sept ans d'ancienneté dans le grade B3, au 31 décembre 2018. Les dépôts de dossiers pour ce concours se font du 02 au 19 juillet 2019. 1 211 postes budgétaires sont disponibles.



Enseignement supérieur : près de 200 candidats au BTS manifestent devant la Tour C

Près de 200 candidats au BTS ont manifesté, le 08 juillet 2019 devant la Tour C au Plateau, parce qu'ils n'ont pas été pris en compte par le service en charge de l'organisation dudit examen. Selon des candidats étudiants, ils n'ont pas pu déposer, dans les délais, leurs dossiers de candidature auprès dudit service, pour faute de certaines pièces.

Epreuves écrites du baccalauréat 2019/Kandia Camara à l'égard des fraudeurs, hier : «



ceux qui seront pris c'est l'exclusion et la prison »

Au cours du lancement des épreuves écrites du baccalauréat 2019, le 08 juillet à Dabou, la ministre en charge de l'Education nationale, Kandia Camara, a prévenu les candidats que les fraudeurs seront exclus et emprisonnés.



Les résultats du BEPC sont attendus aujourd'hui

Les résultats du BEPC seront proclamés ce mardi 09 juillet 2019 à partir de 14 h sur l'ensemble du territoire ivoirien.



Autonomisation des femmes : 778 millions FCFA pour financer 2 000 petits exploitants agricoles

Dans le cadre de la collaboration entre le Programme alimentaire mondial (PAM) et la fondation d'entreprise Louis Dreyfus, le PAM Côte d'Ivoire vient de recevoir de la fondation d'entreprise Louis Dreyfus une contribution financière de près de 186 000 euros, soit plus de 778 millions de FCFA, en vue d'appuyer 2 000 producteurs agricoles, principalement féminins, au Nord de la Côte d'Ivoire.



Béoumi : l'opération « Grand ménage » lancée

La 29^e édition de l'opération « Grand ménage » s'est déroulée le 06 juillet 2019 à Béoumi, en présence des ministres Anne Ouloto de l'Assainissement et de la Salubrité, et Sidi Tiémoko Touré de la Communication et des Médias. Cette opération s'est également tenue sur l'ensemble du territoire national.

Vu sur le Net

> Politique



Côte d'Ivoire-France: Alassane Ouattara échange avec son homologue Emmanuel Macron mardi au Palais de l'Elysée

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, a quitté le Niger le dimanche 7 juillet pour Paris, au terme des travaux du 12^{ème} Sommet extraordinaire de l'Union Africaine (Ua) consacré au lancement de la phase opérationnelle de l'Accord sur la Zone de Libre-Echange Continentale africaine (ZLECAf). En France, Alassane Ouattara aura un entretien avec son homologue français, Emmanuel Macron, au Palais de l'Elysée, le 9 juillet 2019, indique une note officielle de la Présidence ivoirienne.

> Société



Hamed Bakayoko sensibilise la 53^e promotion de l'ENA à l'exemplarité

« L'Enarque dans l'émergence de la Côte d'Ivoire » est le thème de la conférence inaugurale prononcée par le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko devant la communauté de l'Ecole nationale d'administration (ENA), ce lundi 8 juillet à Abidjan. Hamed Bakayoko a invité les énarques à être des cadres exemplaires et intègres pour l'émergence de la Côte d'Ivoire. Cette semaine des énarques organisée par la 53^{ème} promotion de l'ENA est meublée de conférences, de cadres d'échange, de loisir, de culture et de formation.



Abidjan: y-a-t-il un plan pour la mobilité douce?

A l'instar de capitales européennes, Abidjan devrait se mettre à la mode de la « mobilité douce », expression désignant les moyens de déplacement sans moteur (marche, vélo, roller...). Une mission de prospection du ministère des transports s'en est imprégnée, du 30 juin au 04 juillet 2019, aux Pays-Bas, royaume du vélo. Le tour d'Abidjan viendra "lorsqu'on aura mis en place l'arsenal d'infrastructures nécessaires c'est-à-dire prévoir dans la construction des voies des pistes cyclables", a déclaré à la télévision nationale (RTI1) le directeur général des Transports terrestres, Kouakou Romain, membre de la délégation ivoirienne à Amsterdam.



Défense : Hamed Bakayoko remet 75 véhicules aux Forces armées de Côte d'Ivoire

Au cours d'une cérémonie le vendredi 5 juillet, à la caserne des sapeurs-pompiers militaires, à Adjamé-Indénié (Abidjan), le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, a procédé à la remise de 75

véhicules aux Forces armées de Côte d'Ivoire (FACI). Il s'agit, selon le ministre de la Défense de contribuer à renforcer leur mobilité dans l'exercice de leur rôle régalien. Cette dotation s'inscrit dans le cadre de la loi de programmation militaire.

Agence de Presse

> Politique



Depuis Abidjan la secrétaire générale de l'OIF invite les parlements à jouer un rôle moteur au sein des gouvernements

La secrétaire générale de la Francophonie, Louise Mushikiwabo a souhaité que les parlements jouent un rôle moteur au sein des différents gouvernements pour l'ancrage de la démocratie, de la paix, du développement et de la bonne gouvernance. Elle s'est exprimée lundi à l'ouverture officielle à Abidjan, de la 45ème Assemblée parlementaire de la francophonie (APF), en présence du Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan.

> Economie



La Banque mondiale prévient sur les risques des investissements à un forum, à Abidjan

S'exprimant sur "les nouveaux mécanismes de financement et de gouvernance des projets d'infrastructures et d'équipements en Afrique", lundi à Abidjan, la nouvelle directrice des opérations de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire, le Bénin et le Burkina Faso, Coralie Gevers, a prévenu les États africains sur les risques des investissements. Mme Gevers a exhorté les États sur le continent à engager des « investissements stratégiques et prioritaires pour le pays ». C'était à un forum sur la gestion des projets de développement, à Abidjan.

> Sport



Liesse populaire dans les rues d'Abidjan après la qualification des Eléphants

La qualification de la Côte d'Ivoire, lundi soir, en quarts de finale de la 32è édition de la CAN 2019, après une courte victoire (1-0) face au Mali, a suscité une liesse populaire de joie dans les rues d'Abidjan. A l'instar d'Abidjan, des scènes de liesse populaire ont été également observées dans plusieurs villes ivoiriennes avec des milliers de personnes dans les rues, scandant des chansons à la gloire des Eléphants. A l'affiche de ces quarts de finale, les Ivoiriens affronteront l'Algérie, le jeudi 11 juillet à 16H.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.